

La Présidente et les membres du conseil d'administration sont heureux de vous souhaiter, pour vous-même et pour vos proches, un Joyeux Noël et une très bonne et heureuse année 2012

FESTIVAL DE MUSIQUE

C'est une nouvelle fois avec brio et devant une église comble, que s'est achevé le 7^e festival de musique de Wissembourg le 11 septembre dernier.

Le quatuor Zemlinsky et le pianiste Adrian Oeticker nous ont interprété un répertoire tchèque en faisant circuler l'énergie d'un instrument à l'autre.

Ce festival, d'une qualité extraordinaire, augmente chaque année son audience et nous sommes fiers d'y apporter notre contribution.

Toutes nos félicitations à Hubert Wendel et à son équipe pour leur fabuleux travail.

VISITE DES CRISTALLERIES

Le 16 octobre dernier, notre journée a débuté par la visite des cristalleries royales de Saint-Louis, la plus ancienne d'Europe. Son musée présente, au fil d'une promenade d'un kilomètre sur plusieurs niveaux autour d'un ancien four, plus de 2 000 pièces issues de 4 siècles d'histoire, toutes plus belles les unes que les autres. Cette cristallerie ne cesse de cultiver l'excellence avec une brochette de meilleurs ouvriers de France et ses plus gros marchés sont à l'étranger dans l'univers du luxe.

Après un déjeuner agréable et fort convivial, nous avons découvert le site verrier de Meisenthal. A travers une visite guidée et une démonstration de souffleurs de verre, un témoignage de la mémoire verrière locale nous a été transmis. L'exposition « l'en verre du décors » permet au visiteur de comprendre aisément la fabrication des objets. Quant au musée, il abrite une somptueuse collection de verres « art nouveau » avec, entre autres, des pièces exceptionnelles signées Emile Gallé.

NOTRE PROCHAIN RENDEZ-VOUS

Nous vous invitons autour d'un verre de vin chaud, le dimanche 18 décembre à 15 h 30 au restaurant de la Vignette avant le départ du défilé nocturne du Hans Trapp dans les rues de Wissembourg.

(détails dans le courrier joint)

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

Notre prochaine Assemblée Générale se tiendra **le samedi 24 mars** après-midi à la Mairie de Salmbach où nous serons accueillis par Mr Jacques Weigel, Maire du village et membre de notre association.

Les précisions concernant cette journée vous seront données ultérieurement.

PROGRAMME 2012

Notre programme 2012 est en cours d'organisation, mais vous pouvez dès à présent noter les dates du premier semestre :

13/5 : Strasbourg « ville allemande »

27 mai : apéritif de Pentecôte

17 ou 24 juin : courses hippiques

QUELQUES INFORMATIONS CONCERNANT LE PAYS DE WISSEMBOURG

Cette année, c'est la Maison Rurale de l'Outre Forêt qui a obtenu un brezel d'or au titre des Arts et Traditions populaires.

La construction d'une nouvelle station d'épuration transfrontalière à Wissembourg se concrétise et pourra voir le jour en 2013. Elle gèrera les effluents en provenance de Wissembourg, Altenstadt et Weiler ainsi que ceux de la Verbandsgemeinde Bad Bergzabern et Dahner Felsenland.

Le champion du monde alsacien Sébastien Loeb va créer une écurie auto en association avec son ami et mentor Dominique Heintz. Celle-ci sera installée à Soultz-sous-Forêts.

LE SAVIEZ-VOUS ?

Le prix de l'Arc de Triomphe 2011 a été gagné par DANEDREAM, un cheval de 3 ans qui a fait ses débuts à Wissembourg en 2010 où il a remporté sa première course.

COTISATION 2012

Une nouvelle fois, notre cotisation reste inchangée. Elle est de :

- 25 € pour une personne individuelle
- 40 € pour un couple ou deux membres d'une même famille

ANNUAIRE DES MEMBRES

Notre nouvel annuaire des membres est en cours d'élaboration, aussi nous vous remercions de bien vouloir nous signaler très rapidement d'éventuels changements dans vos coordonnées.

CONDOLÉANCES

Nous tenons à présenter nos très sincères condoléances à Mme Geneviève Hauser pour le décès de son papa, ainsi qu'à la famille de Monsieur Joseph Rauch pour le départ de son frère.